



École primaire-secondaire alternative

Vivez l'école autrement!

La première école alternative primaire-secondaire ouvrira ses portes au 5927, rue Boyer, à Montréal, en septembre 2015!

Son projet pédagogique privilégie, entre autres:

- l'autoformation assistée
- l'apprentissage de la collaboration
- les regroupements multiâges et multiniveaux pour favoriser les apprentissages
- la participation des parents
- l'ancrage dans la communauté

**Portes ouvertes le 7 octobre 2014
(secondaire et primaire)**

13h30 au 3320, Hochelaga

19h00: cour d'école au 5927, rue

**Boyer (Remis au lendemain en
cas de pluie)**

Pensez apporter votre chaise de jardin!

INSCRIPTION OBLIGATOIRE

(Appeler au 514 596-4650.)

Informations quant au processus d'admission sur

le site <http://le-vitrail.csdm.ca/>



Commission
scolaire
de Montréal

Pourquoi choisir l'école alternative?

D'abord...

Pour la possibilité d'offrir à son enfant une école qui privilégie l'enfant avant le programme, le plaisir d'apprendre avant la réussite aux examens, les relations humaines avant la performance, la liberté et la responsabilité comme moyens de s'émanciper.

L'école alternative est-elle faite pour mon

enfant? En principe oui, mais encore faut-il que les familles partagent les valeurs de notre modèle humaniste.

LE CHOIX d'UNE ÉCOLE ALTERNATIVE

UN CHOIX FAMILIAL

LE CHOIX d'UN OUTIL DE CHANGEMENT

"À l'école Le Vitrail,
chacun a sa couleur propre,
bien intense, et ensemble, jeunes et adultes,
apprennent à y vivre leurs différences
dans le respect d'eux-mêmes et des autres.
Ils forment ainsi un tout harmonieux
qui ressemble à un beau Vitrail."

Charles Gaouette